

Cristiano Ronaldo firma camisetas para el personal de la salud cubano



La Habana, 14 Jun (JIT) Acaba de suceder. Ilham, una de las voluntarias de la AICEC que acompaña en Turín a la Brigada cubana hizo el contacto. Un amigo de un amigo. Tocaron la puerta precisa, y se abrió. Estuvieron de acuerdo en hacerlo: por los médicos cubanos.

El problema es que muchos de los muchachos de la Brigada son fans del Juventus, y otros no, pero sienten pasión por el fútbol, y los estadios, en tiempos de pandemia, están cerrados.

Los juegos son a estadio vacío, se transmiten por televisión y por Internet. No pudieron entrar ni al del Juventus, ni al del Torino.

Alguien propuso que nos disfrazáramos de bomberos, pero la idea era descabellada.

Ahí es donde Ilham entra en acción. Y da el golpe maestro.

Le advirtieron: no podemos hacerlo de manera personal, aunque nos hubiera gustado.

En estos días son muchas las solicitudes: que si mi hermano o mi padre tienen covid, y lo único que piden es eso. No pueden.

Pero los directivos del Juventus quieren hacerlo para los médicos cubanos, aunque no sea de manera personal.

Los muchachos están nerviosos, saben que algo sucederá. Llega Ilham con una caja mágica.

Entonces, por fin, lo sabemos: el Juventus le ha enviado a cada médico y enfermero cubano en Turín un pulóver original de su número 7, Cristiano Ronaldo, con su firma.

Cristiano estuvo de acuerdo. No pueden hacerlo, pero esto, dijeron, sí, porque es para los médicos y enfermeros cubanos de Turín.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/228515-cristiano-ronaldo-firma-camisetitas-para-el-personal-de-la-salud-cubano>



Radio Habana Cuba